
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

 

ПРОТОКОЛ № 6 

Заседания Координационного Совета по инвестициям и  

развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        

10-00   

29 ноября      2017 г.                                                 каб.307 

Присутствовали: 

Председатель Совета: 

Набоких С.М. 

 

- Глава городского округа, 

Члены Совета:  

Адамчук О.В. -председатель Комитета по управлению муниципальным 

имуществом, 

Башкиров И.А. - директор ООО «Спутник-Сервис», 

Бражников В.А. -директор ООО «Юмакс+», 

Кирдяшкин О.И. -руководитель торговой сети «Три Толстяка», депутат 

Думы Качканарского городского округа VI созыва, 

Котляр В.А. -индивидуальный предприниматель, 

Малых Н.А. - директор Фонда “Качканарский центр развития 

предпринимательства”, секретарь Совета, 

Попов А.А. -директор ООО «Уралкамень», 

Салахутдинов Р.Р. -индивидуальный предприниматель, 

Приглашены:  

Саракаев В.А. -заместитель Главы Администрации  городского округа по 

городскому хозяйству, 

Горшенина С.Г. -главный специалист  Комитета по управлению 

муниципальным имуществом. 

Протокол вела:  

Леонтьева Н.В. – главный специалист отдела экономики и 

стратегического развития Администрации городского 

округа. 

 

Повестка 

Приветственное слово С.М. Набоких 

1. «Профстандарты» Т.Н. Бузмакова – специалист ГКУ 

Службы занятости населения СО 

«Качканарский центр занятости 

2. Разное О.И. Кирдяшкин – член Совета 

Заключительное слово С.М. Набоких 

Заседание Координационного Совета по инвестициям и развитию малого и 

среднего предпринимательства открыл Глава городского округа С.М. Набоких 

По первому вопросу продолжилау Т.Н. Бузмакова :  

Многие компании слышали и видели профессиональные стандарты, но мало кто 

на практике их полностью применяет. 

Профессиональный стандарт – это название важного основополагающего документа, 

который содержит описание следующих норм: трудовые функции работника в 

соответствии с его квалификацией и занимаемой должностью,  требования к его 

опыту и знаниям. 



Таким образом, можно сказать, что профессиональные стандарты включают в себя 

описание качественного уровня квалификации сотрудника, которому тот обязан 

соответствовать, чтобы по праву занимать свое место в штате любой компании вне 

зависимости от рода ее деятельности (ст. 195.1 ТК РФ). 

Профессиональные стандарты, как и все новые нормативные акты, имеют плюсы 

и минусы. 

К плюсам можно отнести следующие: 

- профессиональные стандарты учитывают современный подход к 

квалификации, они подразделяют не только специальность, но и специфику работы 

по той или иной специальности; 

- профессиональные стандарты распространяются на те виды специальностей, на 

которые не распространяются квалификационные требования; 

- выбор в отношении применения профессиональных стандартов делает сам 

работодатель, поскольку они служат лишь основой для определения требований к 

квалификации, то есть работодатель может самостоятельно устанавливать 

особенности требований к той или иной профессии с учетом специфики работы 

компании, направления экономической детальности. 

К минусам относятся следующие: 

- работодателю достаточно сложно разобраться, установлены ли нормативно-

правовыми актами требования к квалификации, необходимой работнику для 

выполнения определенной трудовой функции, то есть являются ли 

профессиональные стандарты обязательными для применения работодателями; 

- внедрение профессиональных стандартов, особенно в крупных компаниях, 

потребует дополнительных средств, трудозатрат; 

- внедрение профессиональных стандартов может вызвать споры с работниками, 

которым придется выполнять дополнительную работу и соответствовать 

дополнительным требованиям, установленным в профессиональных стандартах. 

Четких правил и процедур внедрения профессиональных стандартов в Трудовом 

кодексе нет, поэтому каждая компания разрабатывает собственную процедуру 

внедрения стандартов. 

Согласно пункту 2 постановления № 584 реализация мероприятий планов по 

организации применения профессиональных стандартов должна быть завершена не 

позднее 1 января 2020 года. 

Иными словами, дата вступления в силу конкретных профессиональных 

стандартов (например, 1 января 2017 г.) означает, что по данным профессиональным 

стандартам может быть начата организация работы по их применению, а дата, 

указанная в постановлении № 584 (1 января 2020 г.), - это завершение организации 

работы по их применению. 

Таким образом, поэтапность предполагает наличие достаточно длительного 

организационного периода, в течение которого должны быть реализованы плановые 

мероприятия. 

И.А. Башкиров: А если их не применять? 

Т.Н.Бузмакова: Когда требования профстандартов обязательны в силу законов, 

работодатель не вправе отказываться от их применения. Если это будет зафиксировно 

контролирующими органами, административной ответственности согласно ст. 5.27 

КоАП  не избежать.  

Решение: 

1.Принять информацию к сведению и руководствоваться при осуществлении 

деятельности. 

consultantplus://offline/ref=903E5F96222A77092B7329E521F0C8106DF5DE55A4DB872B5F3C67D761mBuAN
consultantplus://offline/ref=D30E4281279C8B976EB16CB379EC539D4E675DC6673818C0BF30E6BCA90C25CFB9730E7A7B41C587A8w7N
consultantplus://offline/ref=D30E4281279C8B976EB16CB379EC539D4E675DC6673818C0BF30E6BCA9A0wCN


2. По всем интересующим вопросам и информационному сопровождению внедрению 

профстандарта обращаться по тел. 61519. 

 

В разном продолжил О.И. Кирдяшкин: 

1. Претензии в адрес работы  филиала ФСС в г.Качканар не иссякли. Кроме того, 

на все устные обращения натыкаемся на «стену» непонимания, нежелания 

взаимодействовать. Напомню, что все взаимоотношения осложнились после смены 

сотрудника  ФСС. Самодеятельность отдельного работника  в части открытых 

заявлений  «не ставьте дату», «если поставите дату, то я найду до чего «докапаться» 

считаю недопустимыми. 

После поднятия вопроса 25.09.2017 г. в наш адрес поступили памятки «Как 

индивидуальному предпринимателю получить декретные», но ситуация не 

изменилась. 

Решение: 

1)ОЭиСР Администрации направить обращение в адрес руководства филиала 

ФСС по Свердловской области с просьбой принять меры. 

2)Повторно поручить В.Ю. Панитковой выступить  с предложением в адрес 

Уполномоченного по защите прав предпринимателей по Свердловской области                

Е.Н. Артюх подключиться и проработать инструмент защиты предпринимателей  в 

части возмещения расходов, выйти с законодательной инициативой по изменению 

перечня документов для возмещения, сроков рассмотрения пакета документов. 

 

2. В настоящее время розничная торговля городского округа претерпевает 

кардинальные изменения. Эти изменения связаны прежде всего с резким 

сокращением «местной» торговли, стремительным и масштабным развитием ритейла. 

Согласно заключения об оценке регулирующего воздействия на проект 

постановления Правительства Российской Федерации «Об утверждении правил 

определения органами государственной власти субъектов Российской Федерации 

мест нахождения источников повышенной опасности, в которых не допускается 

розничная продажа алкогольной продукции и розничная продажа алкогольной 

продукции при оказании услуг общественного питания, и правил определения 

органами местного самоуправления границ прилегающих к некоторым зданиям, 

строениям, сооружениям, помещениям и местам территорий, на которых не 

допускается розничная продажа алкогольной продукции и розничная продажа 

алкогольной продукции при оказании услуг общественного питания, и о признании 

утратившим силу постановления Правительства Российской Федерации от 27 декабря 

2012 года № 1425», размещенного по ссылке: http://regulation.gov.ru/projects#, в 

ближайшее время будут приняты Правила определения органами местного 

самоуправления  границ прилегающих к некоторым зданиям, строениям, 

сооружениям, помещениям и местам территорий, на которых не допускается 

розничная продажа алкогольной продукции  в новой редакции.                                       

При этом  если раньше расстояние и способы расчета расстояния  определяли ОМС 

(Постановление Администрации КГО от 18.06.2013 № 615: ОУ- 100м., дет.сады и 

мед.орг.- 70м., спорт.сооружения- 30 м.), то новый нормативный правовой акт 

предусматривает  max значения расстояния: дет. сады - 50м., ОУ и медиц.орг.- 30 

м.,спорт.с.- 30м. Из сравнительного анализа, следует, что расстояния, предложенные 

в проекте, незначительны, а также гипотетически рассчитаны только в сторону min. 

Предлагаю пока это Постановление Правительства РФ не принято создать рабочую 

группу и пересмотреть (актуализировать границы прилегающих к некоторым 

http://regulation.gov.ru/projects


организациям и объектам территорий, на которых не допускается розничная продажа 

алкогольной продукции на территории ГО. 

 Решение: 

1) ОЭиСР –создать рабочую группу. От Совета предпринимателей 

включить О.И. Кирдяшкина и Р.Р. Салдахутдинова. 

2) К заседанию рабочей группы подготовить возможные варианты 

изменения схем, анализ действующих лицензий. 

 

3. В соответствии с федеральным законодательством с 1 января 2018 года вводится 

обязательная электронная ветеринарная сертификация на товары, подлежащие 

ветеринарному контролю. 

 Это означает, что бумажных бланков, к которым все привыкли, не будет, 

ветеринарные сопроводительные документы будут оформляться только в 

электронном виде с использованием Федеральной государственной системы 

«Меркурий», разработчиком и оператором которой является Федеральная служба по 

ветеринарному и фитосанитарному надзору. 

Кроме того, расширен перечень продукции, на которую с 1 января 2018 года 

необходимо оформлять ветеринарные сопроводительные документы. В перечень 

внесены: готовая молочная продукция, готовые или консервированные продукты из 

мяса, мясных субпродуктов, рыбы, макаронные изделия с мясной или рыбной 

начинкой, супы и бульоны готовые и многие другие товары, содержащие продукцию 

животного происхождения. 

 Электронная ветеринарная сертификация на основе ФГИС «Меркурий» 

обеспечивает внедрение национальной системы прослеживаемости продукции 

животного происхождения «от поля до тарелки» и предоставляет возможность 

поиска и отзыва из оборота опасной и некачественной продукции. 

При поступлении продукции не только на предприятия по переработке или на 

оптово-розничные базы, но и в магазины розничной торговли, в сеть 

общественного питания (кафе, столовые и др.), в школы, детские сады, больницы на 

неё должен быть оформлен электронный ветеринарный сопроводительный документ 

и погашен уполномоченным лицом. 

Для того, чтобы предупредить с 1 января 2018 года ограничение доступа 

животноводческой продукции в торговые магазины города, руководители 

предприятий должны предпринять исчерпывающие меры по внедрению электронной 

ветеринарной сертификации, а это : получить доступ в ФГИС «Меркурий», обучить 

персонал работе в системе, оборудовать рабочие места компьютером и выходом в 

Интернет, учётную систему предприятия интегрировать с ФГИС «Меркурий» через 

универсальный шлюз. 

С одной стороны благая вещь - усиливается контроль за качеством продуктов, и 

отменяются бумажные ветеринарные сертификаты, но ....... Одну и ту же операцию 

мы будем вынуждены проводить по разным информационным системам. Это не 

снижает нагрузку на бизнес, а наоборот увеличивает. 

 За нарушение ветеринарно-санитарных правил перевозки, хранения или 

реализации продуктов животноводства без ветеринарных сопроводительных 

документов предусмотрена административная ответственность по  ст. 10.8 КоАП. 

Решение: 

1. Выступить с инициативой проведения Министерством агропромышленного 

комплекса СО семинара для хозяйствующих субъектов Северного округа на 

территории Качканарского городского округа. 

http://www.kipov.ru/forum/forum23/topic101/
http://www.kipov.ru/cafe/
http://www.kipov.ru/tour/detskiy-tu/
http://www.kipov.ru/job/
consultantplus://offline/ref=A47D945EDFF622587D485A318D828D0AA5FC88B826A937F2C99623A0020FF7F5A3B5A464ECF7V4XDO


2. Направить обращение в адрес Уполномоченного по защите прав 

предпринимателей по Свердловской области Е.Н. Артюх с предложением 

подключиться и проработать инструмент защиты предпринимателей  в части 

критериев и подхода к проверкам в переходный период. 

 

В разном продолжила Леонтьева Н.В.:  Корпорация МСП осуществляет свою 

деятельность в качестве института, развития в сфере малого и среднего 

предпринимательства (МСП) в целях координации оказания субъектам МСП 

поддержки, предусмотренной Федеральным законом от 24.07.2007 №209-ФЗ «О 

развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации». 

Основными целями деятельности Корпорации МСП является: 

 оказание поддержки субъектам МСП и организациям, образующим 

инфраструктуру поддержки субъектов МСП; 

 привлечение денежных средств российских, иностранных и международных 

организаций в целях поддержки субъектов МСП; 

 организация информационного, маркетингового, финансового и юридического 

сопровождения инвестиционных проектов, реализуемых субъектами МСП; 

 организация мероприятий, направленных на увеличение доли закупки товаров, 

работ, услуг заказчиками, которые определяются Правительством Российской 

Федерации, у субъектов МСП в годовом объеме закупки товаров, работ, услуг, а 

также в годовом объеме закупки инновационной и высокотехнологичной продукции; 

 обеспечение информационного взаимодействия с органами государственной 

власти, органами местного самоуправления, иными органами и организациями в 

целях оказания поддержки субъектам МСП; 

 подготовка предложений о совершенствовании мер поддержки субъектов МСП, 

в том числе предложений о совершенствовании нормативно-правового 

регулирования в этой сфере. 

Дополнительная информация по ссылке: http://corpmsp.ru. 

Портал «Бизнес-навигатор» - это бесплатный ресурс для предпринимателей, 

которые хотят открыть или расширить свой бизнес, и работать честно, легально, 

платить все налоги и отчисления, зарабатывая на свое будущее и будущее своих 

детей, содержит много интересной и подробной информации 

https://smbn.ru/msp/main.htm. 

 

В разном продолжила О.В. Адамчук:  

С  целью повышения информационной открытости деятельности органов местного 

самоуправления  и реализации конституционного права граждан участвовать в 

управлении делами города на сайте Качканарского городского округа е размещаются 

проекты нормативно правовых актов, подлежащие оценке регулирующего 

воздействия (ОРВ): 

-об утверждении коэффициента повышения оплаты за аренду муниципальной 

недвижимости, 

-Об утверждении годового размера базовой ставки для расчета арендной платы при 

передаче в аренду объектов муниципального нежилого фонда Качканарского 

городского округа. 

Любой посетитель портала может принять участие в обсуждении 

вышеуказанных проектов нормативно правового акта, и  направить в удобной для 

него форме (электронной или письменной) предложения по его улучшению.  

Все это позволит заинтересованным участникам процесса своевременно 

знакомиться с проектами нормативных правовых актов, вовремя реагировать на 

https://smbn.ru/msp/main.htm


возможные изменения законодательства и быть уверенными в том, что их голос будет 

услышан. 

Решение: 

1.Предложения своевременно направлять разработчику- в Комитет по 

управлению муниципальным имуществом. 

 

В заключении Глава городского округа  обратился   по новогоднему убранству 

улиц и зданий города. Новогодний праздник самый желанный, самый любимый, 

самый чудесный из всех. Его с нетерпением ждут все от мала до велика. Новогоднее 

настроение особенное. И, как справедливо отмечено, во многом его созданию 

способствует новогоднее оформление улиц и домов. 

Важность оформления к Новому году нельзя недооценивать, и чем раньше мы 

начнем  подготовку, тем более качественно и профессионально она будет выполнена. 

Администрация Качканарского городского округа  обращается  к Вам с просьбой 

объединить усилия и принять участие в создании праздничного облика города, а 

именно Ваших магазинов и прилегающих территорий, что будет являться 

великолепным дополнением к праздничному оформлению городского округа и 

созданию праздничного настроения  горожан!  

 

Всем спасибо. 

 

Протокол в установленном порядке размещен на сайте Администрации городского 

округа в сети интернет  http://www.kgo66.ru/  и сайте Фонда “Качканарский центр 

развития предпринимательства” http://www.fond-kch.ru/. 

 

 

 

Председатель        С.М. Набоких 

 

Председатель Фонда КЦРП,       Н.А. Малых 

Секретарь Координационного совета  

 

Протокол вела        Н.В. Леонтьева 

http://www.admkgo.ru/
http://www.fond-kch.ru/

